Bulletin municipal Plescop la vie

Publié en octobre 2018



Pour cette nouvelle année scolaire, l'équipe éducative de l'école Sainte Anne est heureuse d'accueillir 290 élèves répartis dans 12 classes, de la Toute Petite Section (à partir de 2 ans) au CM2, dont 3 proposent un enseignement bilingue Français-Breton.

Nous profitons de cette rentrée pour souhaiter la bienvenue aux nouveaux enseignants : Nathalie Vasseur (à mi-temps en CM2), Anne Françoise Dano (en cycle 2 bilingue le vendredi) et Fabrice Couchellou (en cycle 3 bilingue); et aux nouvelles familles qui ont fait le choix de scolariser leurs enfants dans notre établissement.

Suite à l'obtention du label éco-école en juin 2018, nous poursuivons notre engagement éco-citoyen autour de l'eau. Des actions sont déjà entreprises dans les classes et un séjour pédagogique avec nuitées sera proposé sur ce thème en cycle 2...

En attendant les sciences, place à l'EPS pour les élèves de CM qui s'initient au rugby avec Jean-Marie Robert, éducateur au RCV, et pour leurs camarades de CP-CE1-CE2 qui roulent et glissent en trottinette avec Virginie Pierrepont, animatrice UGSEL.

Nous tenons une nouvelle fois à remercier les parents bénévoles pour leur investissement au service de l'école. Les packs de fournitures scolaires, l'installation de nouveaux VPI, les « petits » travaux d'entretien... ont été appréciés de tous !

Ensemble, continuons à œuvrer pour une école sereine, confiante et dynamique!

Ur blead skol frouezhous ha leun a levenez a souetan deoc'h.

Pour la communauté éducative, Bertrand Rio